

Manfred Bartling ist erster Sieger im Jahre 2019

Mehr als 20 Teilnehmer fanden sich am ersten Schießabend des neuen Jahres in unserem Schützenhaus ein, um den Sebastianuspokal auszuschießen.

Manfred Bartling erzielte den besten Teiler und konnte den Pokal aus der Hand unseres Schießsportleiters Wolfgang Mundt für ein Jahr mit nach Hause nehmen.

Das parallel angebotene Glücksknobeln gewann Torsten Otto.

Die Schützen treffen sich auch in diesem Jahr wieder regelmäßig dienstags ab 18.00 Uhr, um mit Luftgewehr und Luftpistole zu trainieren und anschließend den Abend in gemeinsamer Runde zu verbringen.

Jugendliche und Schüler treffen sich mittwochs um 17.15 Uhr.